

Colombie : Petro saisit le Parquet contre Alvaro Leyva pour trahison à la Patrie



La Havane, 3 juillet, (RHC)- Le président de la Colombie, Gustavo Petro, a porté plainte ce mercredi devant le Parquet contre son ancien ministre des Affaires étrangères, Alvaro Leyva, pour trahison à la Patrie.

Leyva aurait été impliqué dans un plan séditionnel visant à renverser le président Petro avec la coopération des États-Unis.

Le représentant légal du président, maître Alejandro Carrasco, a argumenté dans des déclarations à la presse qu'en tant qu'ancien ministre des Affaires étrangères, Alvaro Leyva ne pouvait pas avoir recours à un gouvernement étranger pour lui demander d'exercer des pressions visant à la rupture du régime constitutionnel et au départ du président Petro.

Tout en soulignant que Washington ne s'est pas impliqué dans le plan de l'ex-ministre, l'avocat a rappelé qu'un des congressistes nord-américains mentionnés dans les documents audio révélés, par Alvaro Leyva, Carlos Antonio Giménez, a proféré des insultes et des accusations non étayées contre le chef de l'Etat colombien.

À cet égard, Carrasco a précisé que la Colombie n'a aucune preuve et que les allégations de Leyva et Giménez sont basées sur la parole de l'ancien diplomate.

Le ministère public colombien a annoncé l'ouverture d'une enquête sur l'affaire des documents audio, dans laquelle sont mentionnées d'autres figures de la politique locale comme la vice-présidente Francia Márquez et les pré-candidats présidentiels Vicky Davila et Miguel Uribe Turbay.

Marquez et Davila se sont publiquement dissociés de la tentative de coup d'État. En outre, la vice-présidente a demandé l'intervention du ministère public pour faire la lumière sur ce qui s'est passé.

Entre-temps, après avoir exposé en détail les mesures que son ex-collaborateur aurait prises pour le destituer de ses fonctions, le président Petro a demandé à la justice nord-américaine d'enquêter sur l'éventuelle participation de politiciens nord-américains au plan de renversement. "Il y a un coup d'Etat en flagrance et il faut demander à la justice des États-Unis d'enquêter", a-t-il écrit sur son compte X.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/386463-colombie-petro-saisit-le-parquet-contre-alvaro-leyva-pour-trahison-a-la-patrie>



Radio Habana Cuba